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Aos nove (09) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove horas 
(09:00), presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira. O Presidente em exercício declara aberta a 03ª Sessão Ordinária, do 1º 
semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º Secretário a chamada dos Senhores 
Vereadores e Vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a 
leitura do expediente, com as matérias a seguir: 1. CÂMARA DE VEREADORES DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 01/2022, 
DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022. ASSUNTO: ALTERA O VALOR DO SUBSÍDIO DO 
CARGO DE PROVIMENTO EM COMISSÃO DE TÉCNICO LEGISLATIVO, 
SIMBOLOGIA CC-5 E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2. INFORME, ASSUNTO: 
APAE – CAPELA, COMUNICA A TODOS QUE A PARTIR DO DIA 08 DE MARÇO 
DE 2022, ESTARÁ ATENDENDO EM NOVO ENDEREÇO, RUA CÍCERO JOSEUGO 
DO NASCIMENTO Nº 109 – CABOJE. O Presidente concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o 
Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça e 
Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 
01/2022, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022, DE AUTORIA DA MESA DIRETORA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA, QUE ALTERA O VALOR DO SUBSÍDIO DO 
CARGO DE PROVIMENTO EM COMISSÃO DE TÉCNICO LEGISLATIVO, 
SIMBOLOGIA CC-5 E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o Presidente 
em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e 
Senhoras Vereadoras. Presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, 
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, Luís Eládio da Silva 
Júnior, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e 
Tanúsia de Lima Moreira.  Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação 
as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 03/2022 
DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
CONGRATULANDO A EQUIPE BIKE CLUB E DEMAIS CICLISTAS DE CAPELA/AL, 
PELO FOMENTO AO ESPORTE, TÃO IMPORTANTE PARA A SAÚDE FÍSICA E 
MENTAL, ALÉM DE MUITO BEM REPRESENTAR NOSSO MUNICÍPIO ONDE 
QUER QUE ESTEJAM. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO 
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A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 04/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ 
DE ALBUQUERQUE LUCENA, CONGRATULANDO OS COMPETIDORES DE 
TREKKING DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, PELO FOMENTO AO ESPORTE, TÃO 
IMPORTANTE PARA A SAÚDE FÍSICA E MENTAL, ALÉM DE MUITO BEM 
REPRESENTAR NOSSO MUNICÍPIO ONDE QUER QUE ESTEJAM. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO COLETIVA Nº 
01/2022 DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CAPELA, PARA QUE SEJA OFICIADO O DER COM O OBJETIVO DA LIMPEZA 
DOS ACOSTAMENTOS DA RODOVIA  AL 210, NOS TRECHOS ENTRE 
ATALAIA/AL E CAPELA/AL E DE CAJUEIRO/AL À CAPELA/AL, TENDO EM VISTA 
O CRESCIMENTO DE VEGETAÇÃO E O ACÚMULO DE ÁGUA NA PISTA, 
PODENDO OCASIONAR ACIDENTES. APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR 
VALDENI AMARO DA SILVA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE 
AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA COLOCAÇÃO DE TENDAS AO LADO DOS 
QUIOSQUES LOCALIZADOS NA PRAÇA LINÉSIO GOMES DA SILVA, NESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, TENDO EM VISTA QUE EM PERÍODOS CHUVOSOS, 
OS COMERCIANTES SÃO AFETADOS E REALIZAM POUCAS VENDAS, POIS OS 
CONSUMIDORES NÃO TEM ONDE SE ABRIGAR DAS CHUVAS. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE 
AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO 
AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS DE INFRAESTRUTURA 
NECESSÁRIAS, PARA CALÇAMENTO DA RUA LOCALIZADA EM FRENTE AO 
“BAR DO COSTA”, NA LOCALIDADE CONHECIDA COMO “FAZENDA VIEIRA”, 
ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, ATÉ O FIM DAS CASAS QUE 
FICAM NA PARTE ALTA DA REFERIDA RUA. APROVADO POR UNANIMIDADE. 
6. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR 
JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA REFORMULAÇÃO DA PLACA 
DE ENTRADA DA CIDADE DE CAPELA/AL, LOCALIZADA NAS IMEDIAÇÕES DO 
FÓRUM MUNICIPAL, TENDO EM VISTA QUE AS FOTOGRAFIAS QUE ESTÃO NA 
REFERIDA PLACA ESTÃO SE APAGANDO. APROVADO POR UNANIMIDADE. 7. 
EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR 
JOÃO LOURENÇO DE OMENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE 
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ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA IMPLANTADO NO 
POVOADO SÃO JOÃO DE DEUS, ZONA RURAL, UM POLO INDUSTRIAL PARA 
ATRAIR INVESTIMENTOS PARA NOSSA CIDADE, ATRAINDO EMPRESAS E 
GERANDO EMPREGOS E AUMENTANDO A CIRCULAÇÃO DE RENDA. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 8. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 
01/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE LIMA MOREIRA, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, 
PARA IMPLANTAÇÃO NO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL DO PROGRAMA 
INTITULADO “BOLSA CAPELA”, PRESTANDO AUXÍLIO FINANCEIRO ÀS 
PESSOAS MAIS NECESSITADAS DO NOSSO MUNICÍPIO COM BASE NO 
CADASTRO ÚNICO. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a 
palavra o Exmo Vereador Luis Eládio da Silva Júnior, saúda a todos. Parabeniza todas as 
mulheres guerreiras, e frisa que todos os dias é o dia das Mulheres. E assim se despede. 
Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos em nome 
dos visitantes da casa, Ruan e José Everaldo. Primeiramente parabeniza todas as mulheres 
capelenses, em nome das mulheres da sua família e fala que a Mulher tem que ser 
homenageada e respeitada todos os dias. Fala que esteve fazendo uma visita na APAE, 
junto de alguns vereadores, na nova sede. Fala que tem um filho especial e destaca a 
importância da APAE dos bueiros, e relembra a indicação da Vereadora Kalline sobre os 
bueiros inteligentes. Pede ao Sr. Prefeito a melhor forma de solucionar esse problema. Faz 
uma indicação verbal, para o município doar uma terreno a APAE, para construirem seu 
próprio prédio e melhorar o atendimento das crianças especiais de Capela. Faz uma 
explanação sobre suas indicações, de suma importância para o município. Fala da indicação 
do DER e pede apoio dos vereadores para verificarem a situação dos trechos. Parabeniza os 
nobres vereadores pelas indicações do dia de hoje, indicações essas que irão beneficiar os 
munícipes capelenses. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline 
Coimbra Melo, saúda a todos. Inicia sua fala parabenizando as Mulheres capelenses, em 
nome das vereadoras por Capela. Menciona a frase da Vereadora Tanúsia onde diz: Que 
lugar de mulher é aonde ela quer está, e completa com a frase do Prefeito por Maceió, que 
lugar da mulher é na política também. Parabeniza todos os vereadores pelas indicações e 
pede ao Gestor que as atenda. Fala da sua indicação dos bueiros inteligentes, onde a 
mesma vem lutando para conseguir, para evitar transtornos na cidade em períodos 
chuvosos. Destaca a blitz da leitura, em homenagem ao dia internacional da mulher, que 
está acontecendo hoje na praça central. Enaltece  a Professora Betânia, que está à frente 
da biblioteca municipal. Fala da jornada pedagógica, onde os professores saíram satisfeitos 
com os formadores. Parabeniza toda equipe da educação, da biblioteca municipal e da 
psicóloga Andréia. Fala que esteve presente com alguns vereadores na APAE e enaltece o 
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trabalho da equipe e diz que firmou um compromisso mais forte. Fala do projeto da 
fonoaudióloga Kelly e frisa que irá fazer uma indicação conjunta com a Vereadora Tanúsia e 
anexar ao projeto. Por fim fala do projeto do absorvente e diz que é federal e faz um apelo 
ao Gestor que seu projeto seja revisto. Agradece o espaço. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena, saúda a todos. Parabeniza todas as 
mulheres capelenses. Fala da indicação coletiva dos vereadores e diz que sempre 
trabalham buscando melhorias para a nossa cidade. Fala do projeto de um polo industrial 
no Povoado João de Deus, onde irá gerar empregos para a população capelense. 
Parabeniza o Vereador José Luiz, pela indicação, como também parabeniza a Vereadora 
Tanúsia, pela dindicação do “Bolsa Capela”, muito importante para os que mais necessitam. 
E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira, saúda a 
todos. Começa parabenizando todas as mulheres e frisa que hoje a população tem 3 (três) 
mulheres na casa representando Capela. Parabeniza os vereadores pelas indicações e fala 
da sua indicação de uma maneira carinhosa, sobre o “Bolsa Capela” e agradece aos nobres 
vereadores por tê-la aprovada. Parabeniza a Betânia e toda equipe da biblioteca e diz que o 
professor consegue fazer várias funções. Fala que educação é se reinvetar. Faz uma 
explanação sobre a APAE e diz que está disposta a ajudar sempre. E  assim se despede. Com 
a palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Amorim, saúda a todos. Inicia falando sobre a 
peça “Mágico Mundo de Oz”,  onde sua esposa é coordenadora da biblioteca e 
organizadora do evento. Parabeniza todos os professores e destaca que os professores são 
peças preciosas, podendo fazer a diferença na vida de um ser humano.  Parabeniza todas 
mulheres capelenses pelo seu dia e diz que todos os dias é dia da mulher. Destaca a visita 
dos vereadores na pista nova que vai ligar Capela à Murici e que trará desenvolvimento ao 
município. Nesta seara, destaca sua indicação da iluminação pública do matadouro até a 
usina João de Deus e fala que irá pedir pra estender até a Fazenda Vieira, trazendo mais 
segurança a quem ali reside. Fala da visita feita junto do Vereador João na praça vizinho a 
Escola Antônio Moreira e destaca a construção de mais duas creches em Capela. Enaltece a 
Vereadora Tanúsia pela indicação do “Bolsa Capela”, beneficiando a população mais 
carente, a indicação do Vereador João e do Vereador José Luiz, indicações muito 
importantes para o município de Capela. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Jackson Crisóstomo, saúda a todos. Parabeniza as indicações dos amigos 
vereadores. Parabeniza o dia da mulher, em nome das mulheres da sua família. Fala do 
povoado João de Deus e cita a indicação do Vereador João Omena, de um polo industrial, 
trazendo emprego aos jovens capelenses. Faz um apelo ao secretário Rodolfo, que seja 
feita uma limpeza no poço do povoado e que se possível a construção de outro poço. 
Convida todos para as festividades do Povoado João de Deus, nos dias 25, 26 e 27. 
Parabeniza todos os vereadores pelo trabalho desenvolvido no município. E assim se 
despede. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa, saúda a todos. 
Parabeniza todas as mulheres e diz que sem elas não somos nada. Fala que irá fazer a visita 
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na APAE e firma compromisso. Fala que o poço da Rua do Alto já está funcionando com a 
água muito boa. Agradece ao Deputado Dudu Ronalsa e ao secretário de Recursos hídricos 
Fernando Pereira por todo apoio. Fala que recebeu reclamações sobre o banheiro do 
hospital, que precisa de melhorias. Destaca a indicação da Vereadora Tanúsia sobre o 
bolsa, muito boa para a população, mas destaca que é um paleativo e diz que o município 
precisa mesmo é engajar cursos profissionalizantes para os jovens.  UM APARTE 
VEREADORA TANÚSIA,  fala que irão lutar pelos cursos profissionalizantes também. O 
Vereador Gustavo fala que o bolsa é de bom grado ao município. Pede que olhem a 
questão da praça da usina. Parabeniza as mulheres especiais da sua vida, sua Mãe, 
Verônica Melo, sua esposa Dra Vanine e sua Tia Dra Petrúcia. UM APARTE VEREADOR 
JOÃO OMENA, fala que esteve com o Prefeito e foi falado que o projeto da praça começará 
assim que a obra da pista terminar. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala que ficou feliz 
pela construção da praça próximo a Escola Antônio Moreira, onde tem uma indicação da 
sua autoria. O Vereador Gustavo faz uma indicação verbal, para que seja feita uma ciclovia 
da usina para o Messias Moreira trazendo assim mais segurança. E assim se despede. Com 
a palavra a Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida, saúda a todos. 
Parabeniza a todos os vereadores pelas indicações apresentadas hoje, todas de grande 
importância ao município. Destaca a indicação do bolsa da Vereadora Tanúsia, onde fará a 
renda circular no município. Fala que irá fazer uma visita a APAE. Homenageia as mulheres 
de Capela e Santa Efigênia com a frase : Lugar de Mulher é onde ela quiser. E assim se 
despede. Com a palavra o Presidente da casa, Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena 
Malta, saúda a todos. Parabeniza as mulheres que fazem parte desta casa, as três 
Vereadoras: Kalline, Larissa e Tanúsia e todas funcionárias desta casa. Deseja em nome das 
Três mulheres da sua vida, esposa Liliane, sua filha Vitória e sua Mãe Eliane Lucena, vice-
prefeita de Capela. Fala que esta data rememora conquistas e lembra também que há 
outras para impulsionar, voto, trabalho, independência, luta de um tempo impossível de 
apagar. Diz que o lugar da mulher, é em todos os lugares, sem distinção de cor e de raça. 
Parabeniza o Vereador Gustavo, pelo poço da Rua do Alto. Parabeniza a indicação do 
Vereador José Luiz, Vereador Valdeni, Vereadora Tanúsia e o Vereador João, todas de suma 
importância ao município de Capela. Fala que a comunidade da Usina João de Deus está 
bem servida e representada pelo Vereador Jackson. Fala da visita na APAE e diz que irão 
ajudar da melhor maneira. Fala da Fazenda Vieira e pede que passem as máquinas na 
estrada daquela localidade. Fala do piso salarial da enfermagem, do projeto de lei 
603/2021 do Deputado Davi Maia, aprovado na Assembléia Legislativa, onde o Gestor da 
cidade de Capela está pagando o piso salarial. Parabeniza a luta constante do Deputado 
Davi Maia pela classe da enfermagem. Encerra parabenizando todas mulheres capelenses e 
brasileiras. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 03ª Sessão Ordinária e 
convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 04ª sessão ordinária, a se realizar no 
dia 16 de março de 2022, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana 
Alves de Lima, lavrei presente ata que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
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Presidente, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1ª Secretário, Valdeni Amaro da Silva. 
Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de Melo. Em 09 de Março de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
X. 


